
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Rainer“ vom 22. April 2011, 11:42

Hallo Zusammen,
bei meiner Am. Sweetheart war es vor 2 Jahren auch so, dass alle Knospen abgefallen sind. 
Letztes Jahr kamen 4 durch und dieses Jahr von 10 Stück 5.Nach meiner Meinung hängt das 
mit konstant gutem Wetter zusammen, damit einige durchkommen.
Habe mit der Liane Paetz gekreuzt. Bin mal gespannt obs was wird.

Viele Grüße und Frohe Ostern
Rainer

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8258#post8258
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